

## Retiran ruco dos veces en menos de 24 horas

Siete fueron los rucos lo que retiraron dos veces en menos de 24 horas por personal de la Municipalidad de Antofagasta con el apoyo de Carabineros desde el bandejón central ubicado frente al sector del mall.

El primer operativo se desarrolló la tarde del jueves donde personal de Aseo, Seguridad Pública y Medio Ambiente del municipio, con apoyo de Carabineros, procedieron al retiro de personas que ocupaban este espacio público.

Pese a que el lugar fue limpiado y regaron las áreas verdes, pasadas las 22 horas nuevamente había instalada una buena cantidad de rucos, por lo que nuevamente fueron desalojados del lugar.

El director de Seguridad Pública municipal, Gonzalo Castro, detalló que el objetivo es habilitar para toda la comunidad “un lugar emblemático de la ciudad, un bandejón central ubicado frente a un centro comercial, una ciclovía que las personas no ocupaban



RETIRARON LOS RUCOS.

por temor a esta gente en situación de calle”. Además, indicó que seguirán en la recuperación de espacios públicos de la mano de Carabineros. 🙏